

COMUNICADO DE PRENSA

ICBF dispone de cerca de 33 mil cupos para la primera infancia en caldas

Manizales

Sábado, Febrero 2, 2019

El Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) ha dispuesto de 33.182 cupos para atender a niños y niñas con sus programas de Primera Infancia, en el departamento de Caldas durante 2019. De otra parte, se mejorará la infraestructura de los hogares infantiles: Las Palomas y Pelusa del barrio San José, ubicados en Manizales con lo cual se beneficiarán 420 niños y niñas.

El anuncio lo hizo el ICBF durante las jornadas de trabajo en el marco de Taller Construyendo País, realizado en la capital del departamento de Caldas y liderado por el Presidente de la República, Iván Duque, que a través del diálogo social conoció las dificultades que viven los municipios y se plantearon posibles soluciones.

El ICBF desarrollará tres proyectos de Territorios Étnicos con Bienestar para atender a 155 familias afrocolombianas y Embera Chami en los municipios de La Dorada, Supía, Risaralda y San José.

Estos proyectos buscan fortalecer las capacidades de las familias, para su reconocimiento como sujetos colectivos de derechos y para el ejercicio de la corresponsabilidad en la protección integral de los niños, niñas y adolescentes.

Igualmente, se implementará la nueva modalidad para la prevención de la desnutrición que tendrá como objetivo, contribuir en la atención para la prevención de la desnutrición aguda y retraso en talla de las niñas y niños menores de 5 años, el bajo peso en mujeres gestantes y el bajo peso al nacer.

Esta modalidad llegará a los municipios de Manizales, Neira, Anserma, Riosucio, La Dorada, Aránzazu, Manzanares, Marquetalia, Pensilvania y Belalcázar, con mayores necesidades en materia de intervención en nutrición y que presentan altas condiciones de ruralidad y dispersión.

El ICBF mantendrá los 6.284 cupos para atender a la niñez y adolescencia del departamento con estrategias de promoción de derechos y prevención de vulneraciones donde se implementará la atención con enfoque de desarrollo naranja, centrada en la recreación y la actividad física, las expresiones artísticas, la literatura, la lúdica, la ciencia y la tecnología.

COMUNICADO DE PRENSA

Con esta intervención se busca dar respuesta y mitigar las principales problemáticas que aquejan a la niñez y la adolescencia del departamento, entre ellas: el embarazo en la infancia y la adolescencia, el trabajo infantil, el consumo de sustancias psicoactivas, el reclutamiento ilícito, además, de disminuir los factores de riesgo asociados a la comisión de delitos y a su vez disminuya las perspectivas punitivas para reducir los ingresos al Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes (SRPA).

Así mismo, el ICBF dispone de 3.724 cupos para atender a los niños, niñas y adolescentes en los programas de Protección, de los cuales 3.108 serán para restablecer derechos de los menores de edad y 616 destinados para el Sistema de Responsabilidad Penal para Adolescentes.

Las jornadas de trabajo iniciaron el 31 de enero con la participación de funcionarios del ICBF Regional Caldas quienes escucharon las necesidades de la población en las Mesas de infancia, adolescencia y juventud, así como la de los alcaldes municipales.